
Der Verwaltungsausschuss 

 

beschließt 

 

mehrheitlich, bei einer Stimmenthaltung auf die Erhebung von Sondernutzungsgebühren für 

gastronomische Außenbewirtschaftungen im öffentlichen Raum bis zum Jahresende 2020 zu 

verzichten.  

 


